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庁 議 会 議 録 

 

１ 会議名称  平成２９年８月さぬき市部長会議 

２ 担 当 課  総務部総務課 

３ 日  時  平成２９年８月４日（金）午前９時～午前１０時 

４ 場  所  さぬき市役所３階３０３会議室 

５ 出 席 者  市長、教育長、総務部長（総務課長事務取扱）、市民部長、健康

福祉部長、建設経済部長、上下水道部長、議会事務局長、市民病

院経営管理局長、教育部長、政策課長 

（計１１人） 

６ 次  第  (1) 開会 

        (2) 市長挨拶 

        (3) 各種懸案事項及び連絡調整事項について 

        (4) 各部局の状況報告 

        (5) その他 

        (6) 閉会 

７ 議事の概要及び発言の要旨 

【各種懸案事項及び連絡調整事項について】 

協議題 (1) さぬき市行政組織の見直しに向けた検討について（総務課） 

内容等 ・現在の組織における問題点を洗い流し、機能的かつ効率的な組織へ改

変することから、意見の応募を依頼した。（総務部長） 

→市長から、平成３０年度からの組織改正の一部実施については、執務

場所等について早期に検討をするよう指示があった。 

協議題 (2）香川県市長会議における提出議案について（秘書広報課） 

内容等 ・平成２９年９月２７日（水）開催の香川県市長会議について、要望が

ある所属所においては、県に対して制度的・財政的な支援を望むも

の、関係法令、事業等の沿革・概要、さぬき市における現状等を記入

の上、提出を依頼した。（総務部長） 

協議題 
(3) 職員倫理条例及び同規則に係る贈与等の報告について（秘書広報

課） 

内容等 ・本年度第２四半期の該当する案件（１件 ５，０００円以上）は５２

件となっており、引き続き該当案件があった場合、所定の手続きをと

るよう周知・徹底を依頼した。（総務部長） 

協議題 (4) 平成２８年度普通会計決算状況（速報）について（予算調整室） 

内容等 ・歳入では地方交付税の減少、歳出では下水道繰出基準の見直し等によ

る経常経費部分の増加が要因となり、経常収支比率が９２．７と、
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２．１上昇した。財政指標の悪化が今後も続く見通しであることか

ら、財政健全化に向けた取組を着実に実施する必要があると周知し

た。（総務部長） 

→市長から、経常収支比率が大きく上昇したが、県下の状況を確認する

よう指示があった。 

協議題 (5) 平成３０年度当初予算編成等に係る事前調査の実施について（予算

調整室） 

内容等 ・平成３０年度当初予算編成に向けた事前調査を実施することから、各

調査票の作成及び提出を依頼した。また、市長ヒアリングを、平成２

９年９月２５日（月）から１０月５日（木）まで予定していることを

周知した。（総務部長） 

協議題 (6) 平成２９年度人権・同和問題さぬき市職員研修会について（人権推

進課） 

内容等 ・ＬＧＢＴに関する人権同和問題さぬき市職員研修会（講師：ＰＲＯＵ

Ｄ 木村 アンリ氏）を、平成２９年１０月１６日（月）と１０月１

９日（木）に実施することから、職員の参加を依頼した。（市民部

長） 

→市長から、先進自治体のようにパートナー証明などの取組も検討する

よう指示があった。 

協議題 (7) 「差別事象等職員対応マニュアル」の改訂及び「同和問題への問合

せ」並びに「えせ同和行為」への対応について（人権推進課） 

内容等 ・条例・法律の施行に伴うマニュアル改訂について周知した。また、同

和問題をはじめとした差別事象等に対応できるよう、改めて周知・徹

底を依頼した。（市民部長） 

協議題 (8) 水道事業広域化における事務移管について（水道課） 

内容等 ・平成３０年４月の事業開始を予定している水道事業広域化に伴う事務

移管について、関係各課との協議等を行う予定であることから、協力

を依頼した。（上下水道部長） 

協議題 (9) 渇水対策について（水道課） 

内容等 ・平成２９年８月４日（金）、午前８時現在の早明浦ダムの貯水率は５

６．４％となっており、貯水率が４５％で第２次取水制限、３０％で

第３次取水制限が開始され、第３次取水制限が開始された時点で「さ

ぬき市渇水対策本部」を設置することから、各所属の役割の再確認と

対応を依頼した。（上下水道部長） 

→市長から、給水車を活用できるように、確認・点検等を行うよう指示

があった。 
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【各部局の状況報告について】 

総務部長 

・第２次さぬき市男女共同参画プラン（後期計画）策定に向けた職員ア

ンケートについて、市職員１００名を対象に実施することから、回答

者の性別、年齢、職名が偏らないよう配慮の上、平成２９年８月２５

日（金）までの提出を依頼した。 

・冷房運転の延長について、猛暑に対する健康管理への対応として、９

月末日までは本庁舎の冷房を午後７時まで、ノー残業デイや育児の日

は午後６時までに変更することを周知した。 

→市長から、延長したことが残業を促すものではないため、注意するよ

う指摘があった。 

・台風５号について、本日午後２時からの気象庁説明会の状況を説明会

後に職員に周知することを報告した。 

→市長から、台風に関する業者対応は早めに行うよう指示があった。 

健康福祉

部長 

・臨時福祉給付金の実績見込みについて報告した。 

→市長から、申請を行ったが不支給となった方への説明は十分配慮する

よう指示があった。 

・義援金受付について、九州北部及び秋田の大雨被害に対する義援金の

受付を行っており、窓口となっている生活環境課及び各支所に対応を

依頼した。 

議会事務

局長 

・決算審査特別委員会における審査方法について、従来との変更点とし

て、部局ごとに決算書で１００万円を超える収入未済額及び不用額を

説明し、その後、成果説明書での説明を行うよう依頼した。 

・委員会提出資料に係るデータ提出方法について、定例会、臨時会に係

るものは各部局から議会事務局へ、委員会閉会中の審査については、

直接議会事務局へ提出するよう依頼した。 

教育委員

会 

・車検証等の確認について、免許証及び車検証は定期的に確認し、職員

の交通違反がないよう注意喚起をした。 

→市長から、公用車を運転する可能性がある者の免許証の写しを提出す

る等、対策をとるよう指示があった。 

【その他】 

→市長から、本年度は昨年度よりも人口減少が悪化している状況について説明が

あった。 

→教育長から、お盆の時期に学校を完全閉鎖する市町があることについて、本市に

おいては今後どのようにしていくか、意見の募集があった。 

 


